



## Course solidaire 2022 pour l'A.P.A.J.H. : un très beau cru !

publié le 01/03/2023 - mis à jour le 27/06/2023

**3 363 euros**, soit une moyenne de 66 euros par élève ! C'est encore une très belle somme qui a été collectée par les élèves de 3e lors d'une des actions phares de leur Parcours citoyen au collège : la course solidaire de 4e. Bravo à toutes et à tous !

Mention spéciale à Tifène et Camille de 4e Louis XIV qui ont collecté respectivement 229 et 238 euros de dons ! Restons dans les records puisque, côté donateurs, une entreprise de Thénézay a donné 160 euros et un particulier de La Peyratte 178 euros.



Remise des dons collectés aux deux représentantes de l'A.P.A.J.H.

Pour mémoire, l'article vers toutes les associations présentées et soutenues par les élèves, lors de la première étape de l'action, en avril : [c'est ici](#).

+ l'article de J.-M. Gourdon [sur Ouest France](#).